
No 意見・要望・提案の内容 所管課 対応時期 意見・要望・提案への対応方針

1

〇酒匂川左岸用水吹き上げ隣接地について

・草がすごいので、対応をお願いしたい。 総務課 Ｂ：令和５年度中 ・早急に草刈りを実施します。

2

〇酒匂川左岸用水吹き上げ隣接地について

・水力発電所、トイレ・水道、年配の方の憩いの場

（ベンチ・テーブルのみ設置）等にしていただきた

い。

（※自治会で利活用について、アンケートを実施して

いる）

総務課 Ｂ：令和５年度中
・自治会の方々のご意見等を伺いながら、当該土地の

活用方法を検討し、利活用を進めていきます。

3

〇酒匂川左岸側道整備について

・どこ（誰）が、何のために道路に整備しようとして

いるのか。

まちづくり課 Ｄ：令和７年度以降

・町です。

・１番の目的は、国道246が緊急輸送道路で使われた

時、支障が出た時に山北方面へのアクセスを良くする

ためです。

4
〇酒匂川左岸側道整備について

・歩道、構造物はできるのか。
まちづくり課 Ｄ：令和７年度以降

・計画では、片側に1ｍ弱、構造物なし、グリーンベル

トのようなものを想定しています。

5

〇酒匂川左岸側道整備について

・ウォーキング場所、学校への通学路のため、車道が

あると危ない。道中にある橋は、狭くて本当に危な

い。また、新十文字橋の下の状況を踏まえて考えてい

ただきたい。正式に方針を決める前に地域と話し合い

を設けていただきたい。整備するなら、安全性に考慮

して、利用者に良いように（意見を反映したものに）

していただきたい。

まちづくり課 Ｂ：令和５年度中

・現在、当該道路を管理している神奈川県で占用協議

中であり、占用許可が下り次第、地域の皆さまへ説明

させていただきます。

6

〇新松田駅周辺整備について

・都市計画決定道路は松田町にはない。道路がないの

に事業決定されるのか。

駅周辺事業推進担当室 Ａ：対応済み
・決定は、道路でなく事業にされる。市街地再開発事

業に関する都市計画決定により整備を行います。

7

〇その他

・防災倉庫２カ所あるが、大蔵院の前の国道246の高架

下にあるものが、ハザードマップ上、国府津・神縄断

層の活断層が下にあるので、場所の変更・増設含めて

相談させていただきたい。

安全防災担当室 Ｅ：その他

・城山地域の倉庫は、令和３年度に自治会の要望によ

り、町が現在の位置へ移動しました。

　活断層の存在で不安になる気持ちはわかりますの

で、先ずは自治会の中で現在の状況を認識していただ

き、改めて自治会の倉庫移転や運用の検討をしていた

だきたいと考えます。

8

・根石地区の人は、山北高校に避難する方が近い。で

きれば、協定みたいのを結んでいただき対応をお願い

したい。

安全防災担当室 Ａ：対応済み

・山北町とは、災害時における相互援助に関する協定

（県西地域広域市町村圏を構成する市町）を締結して

おり、相互に避難施設の利用が可能です。

　ただし、山北高校は浸水想定区域であり、風水害等

では開設せず、震災等で開設します。

9

・松田小学校は広域避難場所であるが、収容人数等・

基本情報も周知がされていない。町としても想定・具

体的な避難行動などあれば示していただきたい。

安全防災担当室 Ａ：対応済み

・松田小学校は新しくなりましたが、広域避難場所や

避難所の基本的な大きさや収容人数は、旧松田小学校

と大きく変わりません。基本的な能力につきまして

は、広報まつだ（令和5年8月号）に掲載しましたので

ご参照ください。

10
・未病セミナーで、水素の体験をさせていただいた。

ぜひ、推進していただきたい。
子育て健康課 Ｂ：令和５年度中

・令和5年度については、町民課と共同で、事業を実施

していきます。

11
・女性活躍に疑問を感じる、本当に輝くまちづくりを

している？
定住少子化担当室 Ａ：対応済み

・男女共同参画プランにも、女性のあらゆる分野での

女性活躍の推進を掲げておりますので、引き続き活躍

の場を創出する取組み等を進めていく。
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12

・活躍の場として、ボランティアを頑張ってるが、そ

の機会も奪われている気がする。（ハーブ館の草むし

り等）

観光経済課 Ｂ：令和５年度中

・令和５年７月から西平畑公園及び松田山ハーブガー

デンは指定管理者による管理になった。町と指定管理

者、ボランティア等が連携することは、公園の魅力を

ハード、ソフトの両面から向上させる上で重要である

とともに、参加者自身の郷土愛を育む上で効果的であ

ると考えるため、指定管理者と協議を図り、仕組みづ

くりを進めてまいります。

13
・つむGOが汚すぎるが、どうなってるのか。

※個人的な話を含む
観光経済課 Ａ：対応済み

・つむGOの管理（開閉や簡易清掃）については、近隣

の飲食店や、バス会社の協力により、基本的には無償

のボランティアにより成り立っています。

・なお、水曜日の閉室業務だけはいずれも都合がつか

ず、１回30分の業務（施錠及び簡易清掃）として、町

が雇用する形で管理しており、施錠だけでは報酬を伴

う業務としては継続させることが難しく、清掃も実施

し、１回30分とすることで運用しています。

・今後は多様な方にご協力いただけるよう、運用のあ

り方を見直してまいります。

14
・小田急住宅の児童公園（リーフィアのなかよし公

園？）が草や枯れ葉がすごい。対応をお願いしたい。
環境上下水道課 Ａ：対応済み ・今後、定期的に点検・清掃を実施していきます。

15

・砂利線橋のとこの電線に野鳥が300羽とかが来て、糞

をまき散らし、非常に困っている。住処が、笹薮なの

で対応をお願いしたい。また、草・雑木についても防

犯上含めて対応をお願いしたい。

総務課 Ｂ：令和５年度中
・野鳥の住処にならないよう、早急に草刈り等を行い

ます。

16

・新十文字橋下のトイレについて、男子の大便器がな

いから、困ってる。また、男子の小便器には、電気が

ついているか。

教育課 Ａ：対応済み
・設置場所は、小便器の後ろ側に設置されていまし

た。

17

・宝寿院の（町道7-3）清掃活動の時に、落ち葉がすご

い。町で対応できることはないか。また、組抜けた

ら、なにかメリットがあるのか。抜けたら清掃しなく

ていいのか。

まちづくり課 Ｂ：令和５年度中
・まずは、落ち葉の多い時期に現場を確認し、対応を

検討させていただきます。

18

・パークゴルフ場について、カップの位置を変更して

ほしい、グリーンとフェアウェイの砂を川砂にしてほ

しい。

観光経済課 Ａ：対応済み

・カップの位置については、先日指定管理者が対応し

ました。

・グリーンとフェアウェイの砂についても指定管理者

側で準備しています。
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19

・桜まつりについて十文字橋のところで、渋滞が発生

している。また、帰路の道は住宅街に入ってくる人が

いて、危ない。

観光経済課 Ｂ：令和５年度中

・なるべく渋滞しないように警備員や職員を増員し対

応していますが、まず住宅街や来園された歩行者の安

全を最優先に考え、車両の誘導を実施します。

20
・酒匂川の流れをもっと右岸にできないのか。（昔は

もっと右岸だった）
まちづくり課 Ｂ：令和５年度中

・最近の大雨等の際にも、河川の流れを確認をしてい

ます。河川の断面は、昔とは違うが、河川管理者が安

全面を含めて整備されているはず。ただ、なにかでき

ることがあるか、確認させていただきます。


